



ユニバーサル体験旅行

◎開催日：平成29年12月3日（日）

◎場所：今治、伯方島

12月3日、今年のユニバーサル体験旅行は今治、伯方島へのバスの旅でした。お昼には今治の道の駅（「彩々きてや」）で地元食材のランチを頂き、広い産直コーナーで珍しい果物や野菜を見て回りました。その後の伯方島では製塩の工程をゆっくりと見学しました。

晩秋の穏やかな日差しに照らされた樹々の紅葉や瀬戸内海の水面、雄大なしまなみ海道の橋、それらをバスの窓から見ながら参加者の方々とお喋りを楽しんだ一日でした。実行委員、ボランティアの皆様、ありがとうございました。 逢坂



発見体験ウォーキング

◎開催日：平成29年12月17日（日）（当初実施予定9月）

◎場所：満濃森林公園

9月には台風のため一旦は中止かと思っていました。11月の育樹祭でご多忙のなかで森林公園のご厚意があり、12月に実施する事が出来ました。木を使った時計付きカレンダーを、4歳から70歳までの方がチャレンジし、全員が素敵な作品を仕上げました。

3人の先生とその小学生の息子さん2人もアシストして下さり、外は寒くても、中はポカポカでした。宝探しは小・中学生が頑張っ、あっという間に見つけられました。わいわいがやがやの内に、和やかに終える事が出来ました。感謝です。 実行委員 半田



第7回みんな“笑顔”で運動会

◎開催日：平成29年11月23日（木・祝）

◎場所：香川県立保健医療大学体育館



～チームリーダー感想文～

オレンジチーム 宮脇由奈

いろいろなゲームがありました。一番楽しかったのが、大玉ころがしです。大玉ころがしは、車いすに乗ってやりました。いろいろな向きにふわあとうく所がおもしろかったです。むずかしかったのは、輪投げです。輪をコーンに入れるのがむずかしくて、うまく入りませんでした。オレンジチームはみんなが頑張ってくれたから1位になれました。うれしかったです。来年もさんかしたいです。

緑チーム 廣瀬いぶき

今年の運動会は私は緑チームでした。同じチームや他のチームに知っている人がたくさんいたのでリーダーでも緊張はしませんでした。

私は今、前歯がたくさん抜けていたのでパン食い競争でパンがなかなかとれなかったけど、それ以外はだいたい上手くできました。同じチームの人がみんな応援してくれてうれしかったです。休憩時間に同じチームのお友達とゲームをしたのも楽しかったです。結果は三位でちょっと悔しかったので来年は頑張っって優勝したいです。

青チーム 吉本茉莉永・井上友歩

障がいがあるからできないということが全く無く、出来る事を自分のペースで楽しめる大会でした。遊び心のある競技が盛りだくさんで、運動をして得点を競うだけではなく、楽しみながら競技に参加する事が出来ました。パン食い競争はパンが中々取れなかったのですが自分の取ったパンを景品として持ち帰る事が出来て嬉しかったです。魚釣りは色とりどりの海の生物がありました。同じチームの人と釣った魚を見せ合うのも楽しかったです。ボール転がしは輪の中にボールを入れるために加減を調整するのが難しかったのですが輪の中に入ってくると嬉しかったです。同じグループになった方とお話をしたり一緒に応援をしたりして交流を深められました。そして、青チームは最後にオレンジチームと同点になってじゃんけんで決着をつける事に成りました。結果はじゃんけんに負けてしまったので、最終的には2位で運動会を終えました。来年は参加出来るかどうか分からないので後輩たちに頑張ってもらいたいです。

赤チーム 三谷祥之

僕は赤チームのリーダーで参加しました。ボランティアの人や小さい子から大人まで沢山の人が参加していました。結果は、4位だったけど、みんなで協力し合っって楽しく競技に参加できました。久しぶりに会えた人もいたので良かったです。来年も参加したいと思います。

